

Russechuk le 27/9 - 10/10 - 1915

Mon cher ami!

Depuis ma présence dans cette ville depuis août jusqu'à maintenant sont passés déjà 2 mois. Pendant ce temps je vous ai envoyé plusieurs lettres, dans lesquelles je vous ai annoncé ma présence dans en Bulgarie, et je n'ai pas reçu aucune réponse, ni de vous ni d'en autre de mes amis, qui se trouvent à Jaffa. Je fais maintenant le dernier essai, de vous écrire; et j'espère que cette fois je recevrai une réponse de tailler aux fours mes lettres. Chez moi rien de nouveau. Les travaux dans l'école ont déjà commencé. Il va de soi que la tâche est difficile mais pour tout prix il faut l'accomplir de la façon la plus satisfaisante, et d'enseigner les enfants israélites la langue nationale. Je suis occupé presque toujours dans mes fonctions. Je vous prie de m'envoyer une lettre détaillée tout ce qui se passe chez vous et comment vous "tuez" le temps. J'ai le droit de croire qu'au moins cette fois ci vous m'envier

Lettre de  
Somonov  
(Léopold) à son fils Léon